



El querido "Lincoln" de "Sinvergüenzas" será sometido a una osteosíntesis

Tras una larga y dolorosa espera, Fernando Gallardo entra al quirófano

MAURICIO PALAZZO

Al que madruga, Dios lo ayuda, dice el refrán que bien podría aplicarse al actor Fernando Gallardo, quien hoy a primera hora entrará al quirófano. El otoro gordo sexy de la aclamada obra "Sinvergüenzas" será sometido a una osteosíntesis en uno de sus brazos, una intervención que, aunque no debiera traer mayores complicaciones, de todas maneras es de cuidado.

Fuentes del Hospital San José señalaron que el actor, que padece un cáncer ramificado, será intervenido para eso de las 7 y media de la mañana. "Al señor Gallardo se le va a implantar una placa de metal en el húmero derecho. Es una operación más bien simple que no debiera durar más de una hora y media, pero toda intervención tiene sus riesgos. Sin embargo, don Fernando está bastante tranquilo porque está en manos de buenos médicos y el anes-

tesista es top", contaron en el hospital, con tono tranquilizador.

La misma fuente dijo que el querido "Lincoln" -que debido a su delicado estado de salud tuvo permiso para pasar sólo la Nochebuena junto a sus familiares-, está "un poquito bajoneado, pero eso es normal en una persona con su estado de salud. Igual ha estado tranquilo durante estos días, ha dormido harto y está en perfectas condiciones para la intervención".

Fue justamente en ese lugar del brazo donde se depositó la metástasis cancerígena que le corroyó el hueso. La radioterapia dejó la extremidad tremadamente frágil, con peligro de

fractura inminente y con fuertes y constantes dolores, por lo que la intervención busca reparar el hueso, mitigar el dolor y devolverle la movilidad.

El actor, que ha estado

acompañado constantemente por su familia y

amigos más cercanos, ha visto mejorar ostensiblemente su situación en los últimos días, al menos en el aspecto económico, uno de los problemas que lo aquejaban con mayor fuerza.

Tras un largo trámite, el Instituto de Normalización Previsional (INP) ya validó su condición de exonerado político. Esta semana deberán concretarse al menos tres pagos para el actor: el primero, el desahucio

-cercano a 2 millones de pesos- por el despido político que el actor sufrió el 73; el segundo, el pago de su primera pensión -que ronda los 178 mil pesos-; y el tercero, el monto retroactivo de esa pensión a partir de septiembre pasado.

A eso se le agrega el hecho de que el tratamiento en el Hospital San José es totalmente gratuito gracias al acuerdo que existe entre ese centro asistencial y el Sindicato de Actores de Chile, Sidarte.

"El ha estado tranquilo, ha dormido harto y está en perfectas condiciones para la intervención", contaron en el Hospital San José.



Tras una larga y dolorosa espera, Fernando Gallardo entra al quirófano [artículo] Mauricio Palazzo.

Libros y documentos

AUTORÍA

Palazzo E., Mauricio

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Tras una larga y dolorosa espera, Fernando Gallardo entra al quirófano [artículo] Mauricio Palazzo.
retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)